



GSG-NEWSLETTER-BAYERN

07. August 2024

Liebe GSG-Freunde,

zuerst ein kurzer Rückblick:

Anliegend mein Bericht zu den **75+Teameuropameisterschaften** in Polen. 17 Nationen kämpften vom 30. Juni bis 03. Juli um den Sieg. Das GSG-Team erreichte in der Bruttowertung Rang 4 - Schweden (1), Portugal (2) und Norwegen (3) hatten die Nase vorn.

„Klein aber fein“ scheint mir eine treffende Beschreibung des Regionalspiels im **GC Schloß Elkofen am 22. und 23. Juli**. Wulf Oertel hatte keine Mühe gescheut um den Teilnehmern zwei schöne Golftage zu bescheren. Apropos Bescherung - in Wulfs Weinkeller mußte wohl etwas Platz geschaffen werden denn es gab reichlich Preise. Danke Wulf! Die Nettosieger im Vierball/Bestball, Manfred Gebauer und Herbert Plenk (41 Punkte), kamen aus dem GC Wörthsee, gefolgt von Jakob Niggl und Neumitglied Jan Wrede (39 Punkte) aus dem GC Eichenried. Brutto hatten im Vierer Manfred Rasp und Walter Unterberger aus dem GC Bayreuth die Nase vorn vor Klaus Buntebhardt (GC Wörthsee) und Ewald Manz (GC Schloß Egmatting). Das Einzel an Tag zwei gewann netto Jan Wrede (41) vor Klaus Buntebhardt (38). Der Bruttosieger hieß Jakob Niggl vor Walter Unterberger.

Mit den Teilnehmern an den **55+Teameuropameisterschaften vom 30.07. bis 02.08. in Island** meinte es der Wettergott nicht besonders gut. Starker Regen und stürmischer Wind, dazu einstellige Temperaturen ergaben eine Mischung die nicht jeder goutiert. Das deutsche Bruttoteam mußte sich mit Rang 11, das deutsche Nettoteam mit Platz 14 zufrieden geben. 20 Nationen und über 240 Spieler waren am Start.



Othmar Osenstätter (GC Bad Wörishofen) war in der Einzelwertung bester deutscher Spieler.

Leider war Bayern bei den **GSG-Mannschaftsmeisterschaften (KEP) am 05./06.08.** in diesem Jahr schwach vertreten. Nur ein Augsburger Team hatte in der Klasse C gemeldet (Joe Geiger, Hartmut Last, Julius Reichmann und Joachim Schmidt). Unsere Augsburger Freunde schlugen sich bravurös und wurden als Sieger gekürt. Nach einem berechtigten Protest (Auswertungsfehler) wurde daraus Rang 2 wozu ich herzlich gratulierte!

Was erwartet uns?

Das **Regionalspiel im Wittelsbacher GC am 19. und 20. August.** Diesen „Leading Golf Course“ zu spielen garantiert immer eine gute Kombination aus spannendem Golf und guter Gastronomie + Service. Georg Wurzer freut sich auf Eure Anmeldung in den nächsten Tagen.

Auch das **Regionalspiel im GC Schloß Maxlrain am 03./04.09.** wird in einem „Leading Golf Course“ gespielt. Das Captainteam Anton Stahl und Michael Vondermaßen bittet um baldige Anmeldung und erinnert alle, die am Montag anreisen, an den „wichtigen Termin“ um 19 Uhr im Bräustüberl der Schloßbrauerei Maxlrain - schließlich gilt es süffiges Bier und bayerische Küche zu testen.

Beide Veranstaltungen sind exzellente Gelegenheiten Gäste die GSG erleben zu lassen. Alle, die in diesem Jahr noch keinen Beitrag zur **Mitgliedergewinnung** und zur Verjüngung unserer Gemeinschaft geleistet haben, bitte ich aktiv zu werden. Alle, die diese Aufgabe nicht ernst nehmen tragen unweigerlich zur Überalterung unserer Gemeinschaft bei.

Mehr als die Hälfte der Golfsaison liegt schon wieder hinter uns - ein guter Grund an unsere **Jahreswertung** zu erinnern. Wer mitmischen möchte sollte also die Einzel im Wittelsbacher (20.08.) und in Schloß Maxlrain (04.09.) nicht versäumen.



Zur Erinnerung: die fünf besten Netto- und Bruttoergebnisse in GSG-Einzelwettbewerben zählen. Wer nicht weiß wo er steht kann die Ergebnislisten zu Rate ziehen (gsg-golf/intern/aktuelle Wettspiele/Ergebnislisten). Euer Regionalkapitän hat bislang 183 Nettopunkte, meldet also höflich, aber bestimmt seine Ambitionen an.

Ich freue mich auf ein Wiedersehen im Wittelsbacher GC.
Beste Grüße

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Klaus Buntebardt'.

Klaus Buntebardt
GSG-Regionalkapitän-Bayern